
 A Prefeitura de Cordeirópolis gastou R$ 51.484,50 com a compra de 
mais de 15 mil latas de refrigerante. A aquisição foi por meio de um pregão 
presencial, aberto ainda no início deste mês – processo que causou polêmica e 
indignação da população, que por mais uma vez questionou os gastos públicos.

 Tem início neste sábado (28) 
as festividades julinas da Quase Paró-
quia de Santa Luzia. A festa segue até 
o dia 13 de julho, nas dependências 
da paróquia, localizada no Jardim Bela 
Vista. No primeiro dia de festa, a co-
munidade organizou missa sertaneja, 
às 19h. Já no domingo (29) haverá 
missa às 9h30 e às 18h30.

 Um grupo de amigos da cidade de Cordeirópolis iniciou um projeto social voltado ao retorno dos “Bailes de 15 
anos”.  A proposta tem como objetivo proporcionar uma festa de gala para meninas desta faixa etária, com a presença 
de atores famosos, vestidos longos, salão decorado, música e boa comida - realizando assim o sonho das debutantes e 
também de seus familiares.

Grupo de Cordeirópolis resgata 
tradição dos “Bailes de 15 anos”

Pág.03

População questiona gasto de mais 
de R$ 51 mil com refrigerantes
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 A qualidade do uniforme es-
colar da rede municipal de Cordeiró-
polis foi questionada por alguns pais. 
Entre as reclamações estão: problemas 
na confecção das calças - apresentando 
uma perna mais curta que a outra 
- costuras tortas nas camisetas, desa-
linho nas blusas de frio, além da má 
qualidade dos tênis, que com pouco 
tempo de uso apresentaram rasgos em 
suas laterais. 

Rede municipal: 
pais reclamam 

de má qualidade 
dos uniformes 

escolares

Começa hoje 
Festa Julina da 
comunidade de 

Santa Luzia 

Vereadores participam da 
assinatura de contrato da SP 

Pág.06
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Cetesb
M.E. CARRON & CIA LTDA – 
ME       torna público que requereu da 
CETESB a renovação da Licença de 
Operação para fabricação de móveis 
com predominância de madeira, à 
Rodovia SP 316 - KM 165, Bairro São 
Joaquim, Cordeirópolis- SP.

 Terminou nesta sexta-feira 
(27) a 7ª edição da Forn&Cer, em 
Santa Gertrudes. A feira, voltada ao 
ramo cerâmico, contou com mais de 
90 expositores e foi realizada no Cen-
tro de Convenções, que fica anexo a 
sede da Aspacer (Associação Paulista 
das Cerâmicas de Revestimentos). 
 Grandes cerâmicas, empresas 
de toda a cadeia produtiva e prestado-
ras de serviços participaram do evento. 
Autoridades municipais, da região e 
até chefes de estado estiveram também 
presentes no local.

Forn&Cer contou este ano 
com mais de 90 expositores

 Entre eles: o prefeito de Santa 
Gertrudes Rogério Pascon, o Secre-
tário de Estado de Minas e Energia 
Marcos Antônio Mroz,  Subsecretário 
de Petróleo e Gás Ubirajara Sampaio 
de Campos, diretor do Departamen-
to Nacional de Produção Mineral 
(DNPM) Sérgio Dâmaso além de de-
putados, representantes de cerâmicas 
e entidades do setor e o prefeito de 
Cordeirópolis Amarildo Zorzo.

A Biblioteca Municipal de Cordei-
rópolis foi contemplada, com uma 
doação do Governo do Estado, de 
mais de 400 livros, CDs e DVDs dos 
mais variados temas. O material ficará 
no acervo da Biblioteca para uso da 
população da cidade. 
A medida tem como objetivo incen-
tivar a leitura ampliar o número de 
títulos na biblioteca do município.
A doação foi uma solicitação feita pela 
administração municipal por meio 
da Secretaria de Cultura, Turismo e 
Eventos junto ao Governo do Estado.
Para a chefe da biblioteca, Maria Apa-
recida Fernandes, os novos materiais 
irão modernizar todo o acervo da 
biblioteca. 
“Esse material chegou em boa hora, já 
que estamos trabalhando para aumen-
tar ainda mais o acesso das pessoas ao 
acervo da biblioteca.  A modernização 
do acervo, com novos livros, será um 
grande chamativo para essa ação”, 
informou.
Os livros já foram encaminhados à 
biblioteca onde será feito um cadastro, 

Biblioteca Municipal recebe 
mais de 400 novos livros

para dentro de alguns dias, estarem à 
disposição do público.
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Butecoterapia
Começou a corrida
 Foi confirmado, nossa cidade terá quatro 
candidatos a deputado, sendo dois para estadual 
e dois para federal. Enio Hespanhol (PV) para 
federal e Davi Zaia (PPS) para estadual deverão 
ser base do prefeito Amarildo (PV). E a dobrada 
de Coleta e Barbieri (PHS) será uma nova opção 
para a cidade. 
Racha
 Nos bastidores já está rodando o novo capi-
tulo da série das divergências, as trocas de farpas e 
a perda de espaço estão fazendo que o PSDB possa 
ter candidato próprio na próxima eleição. 
Parabéns
 A turma da cultura que fez um belo trabalho de arte no muro da escola 
Jamil, excelente iniciativa. 
Água
 Continua polêmico o assunto, ainda mais depois que começou a ser 
captado da Represa do Barro Preto. Poucas informações e muita desconfiança. 
Piada
 Deu para dar muita risada quando fiquei sabendo que um articulador 
político tem poder em algumas secretarias. Duas conclusões, ou o prefeito 
desconhece quem são os funcionários públicos que ele indicou em cargos co-
missionados ou está fingindo para tentar puxar mais pessoas do antigo grupo 
do Elias. 
Seleção
 Está faltando mais garra do brasileiro na torcida... até  EUA entrou no 
clima... na Argentina, os cinemas estão transmitindo e por aqui fica a dica, um 
telão na praça poderia deixar a população mais contente para assistir os jogos. 
Rollecar
 Está chegando, você já preparou sua viagem à infância? É uma verda-
deira festa esta competição. 
Nova força
 Novos nomes para administrar a cidade vão surgir na próxima eleição, 
todos em um partido renovado. Aos curiosos, será um partido tradicional, mas 
com uma nova proposta, aliando excelentes cabeças pensantes. 
Caipirinha
 O mundo rendeu a nossa especiaria, Cachaça com Limão e açúcar. 
Segundo um amigo produtor, suas vendas cresceu 20% nestas duas semanas 
de jogos. 
Profº Marco Gomes, quem assina esta coluna é químico ambiental, especializado em 
energias renováveis, mestre pela UFSCar em Agroecologia e Desenvolvimento Rural. 
Contato: mrgomesdasilva@gmail.com
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 Um grupo de amigos da 
cidade de Cordeirópolis iniciou um 
projeto social voltado ao retorno dos 
“Bailes de 15 anos”. 
 A proposta tem como obje-
tivo proporcionar uma festa de gala 
para meninas desta faixa etária, com 
a presença de atores famosos, vestidos 
longos, salão decorado, música e boa 
comida - realizando assim o sonho das 
debutantes e também de seus familia-
res. 
 A ação é uma iniciativa do 
cerimonialista Ronald Bianchini e 
também do músico Nivaldo Menezes, 
além de contar com apoio de empre-
sários da região. 
 O projeto não é nenhuma 
novidade, segundo Bianchini, já que 
este tipo de evento, por muitos anos, 
mobilizou a vida social da cidade. 
 “As meninas que debutavam 
naquele ano formavam um grupo de 
amigas e então era feita uma grande 
festa. Elas escolhiam um ator ou artis-
ta renomado e realizavam o tão sonha-
do baile”, detalhou o cerimonialista.
Para os dias atuais a ideia vem refor-
mulada. O evento será montado para 
atender um público máximo de 15 
meninas, que podem ter de 14 a 16 

Empresários iniciam projeto para 
retorno do Baile de Debutantes

anos. Cada debutante terá direito a 
duas mesas com oito lugares, cada. 
Ou seja, 16 convidados, podendo 
levar familiares e amigos, seguindo 
todo roteiro de uma festa tradicional.
Como vai funcionar a festa?
 O pacote proposto pelo gru-
po prevê ainda apresentação musical 
com uma banda show, barman, deco-
ração, vestido, coreografia, cabelo e 
maquiagem, além de foto, filmagem 
e segurança - exceto bebida alcoólica, 
sapatos e meia calça. 
 O pagamento para partici-

par do evento pode ser parcelado 
até a data da festa. Toda logística 
do evento, suas regras e formas de 
pagamento estão sendo apresentadas 
pelos organizadores a vários grupos 
de interessados. Ainda de acordo com 
Bianchini, a proposta foi apresentada 
além de Cordeirópolis para as cidades 
de Santa Gertrudes e Iracemápolis, 
com bastante aceitação. 
 “Nossa intenção é promover 
para as meninas desta faixa etária a 
realização de mais um sonho. Muitas 
querem, sim, registrar a chegada dos 

Significado da festa de 15 anos
 Não há dados históricos e 
fiéis que detalhem sobre quando se 
iniciou esse tipo de festa, nem como. 
 Pesquisas em livros e sites so-
bre o tema apontam que antigamente 
as cidades não eram tão grandes e 
nem tão populosas e assim, era co-
mum que seus cidadãos acabassem 
por ter um círculo muito definido 
de conhecidos. 
 Quando a filha de uma famí-
lia atingia 15 anos, entendia-se que 
esta passava a ser uma mulher e que 
poderia se casar, constituir família. 
Surgindo assim o baile de debutante, 
o qual a jovem é apresentada à socie-
dade.

 A Prefeitura de Cordeirópolis 
gastou R$ 51.484,50 com a compra de 
mais de 15 mil latas de refrigerante. A 
aquisição foi por meio de um pregão 
presencial, aberto ainda no início 
deste mês – processo que causou 
polêmica e indignação da população, 
que por mais uma vez questionou os 
gastos públicos. 
 O assunto foi repercutido, 
principalmente nas redes sociais, 
onde vários munícipes questionaram 
a justificativa dada pelo Executivo para 
a compra da bebida, que será usada 
para o consumo de diversas secretarias 
municipais.
 “Precisamos ficar atentos com 
os gastos públicos. Agora a Prefeitura 
quer comprar mais de 15 mil latas de 
refrigerante para distribuir em algu-
mas secretarias”, alertou um morador 
da cidade em sua página pessoal, antes 
da conclusão do pregão presencial. 
 Um outro internauta publi-
cou em sua página algumas priorida-
des do município, lembrando a da 
atual administração que com R$ 51 
mil é possível investir, principalmente 
no abastecimento público de água, já 
que a cidade vive estado de calamidade 
pública. 
 “Acho que o prefeito ao per-
ceber que está acabando a água, teve 
a brilhante ideia de distribuir refrige-
rante pras secretarias, afinal de contas 
o que são R$51 mil reais? Lamentável 

Prefeitura gasta mais de R$ 51 mil 
com compra de refrigerantes

a situação da cidade, enquanto abro a 
torneira e tenho água suja, o pessoal 
da secretaria vai bebendo refrigerante. 
Dúvido que o prefeito ou os vereado-
res gostariam de ter esse tipo de água 
em suas residências. Compromisso 
da Prefeitura com o povo é zero”, 
escreveu um outro munícipe.
Comparação de preços
 Detalhes da compra foram 
publicados no jornal oficial do muni-
cípio após o encerramento do pregão. 
O documento mostra que das 7.650 
latas de 350 ml de refrigerante a base 
de cola (Coca Cola) a Prefeitura pa-
gou, de cada item, R$ 3,50. 
 Já das 7.650 latas, também de 
350 ml, de refrigerante (Kuat) foram 
pagos de cada produto R$ 3,23 – dife-
rença considerável se os mesmos itens 
fossem comprados em supermercados 
da cidade.
 Assim como o radialista 
e comentarista deste jornal Denis 
Suidedos, o Jornal Expresso fez a sua 
pesquisa de preço, em três supermer-
cados da cidade.  No primeiro a lata 
de Coca Cola podia ser comprada por 
R$ 1,98 e a lata de Kuat por R$ 1,53. 
No segundo supermercado os preços 
eram de R$ 1,79 (Coca Cola) e R$ 
1,49 (Kuat). Já no terceiro, a lata de 
Coca Cola era de R$ 1,69 e a de Kuat 
R$ 1,55. 

15 anos com uma linda festa e muitos 
pais, acabam não realizando esse de-
sejo por questões financeiras, já que 
custear integralmente uma festa não 
é uma fácil tarefa”, completou Bian-
chini. Os interessados podem mandar 
e-mail para contato@festory.com.br .

Bailes realizados na cidade movimentam a vida social do município
Crédito: (arquivo pessoal)

Refrigerantes estão acima de preço de 
mercado
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Painel Expresso
Denis Suidedos

 O CEI “Martha Salibe Abrahão”, localizado no Jardim Progresso, rea-
lizou no sábado  (21) mais uma edição da sua festa junina. O evento aconteceu 
no estacionamento da paróquia Santa Luzia, no Jardim Bela Vista e reuniu 
pais, alunos e a comunidade local. Quem participou da festa pode saborear 
vários pratos típicos, assistir apresentações de danças, além de participar de 
uma quadrilha improvisada, coordenada pelo professor Tcharles Bianco. Para 
o público infantil, foi organizado área de lazer com brinquedos infláveis e 
espaço específico para sessão de fotos.

Arraial animado

 Produtiva a entrevista com o 
Deputado Aldo Demarchi em nosso 
programa de rádio na última quar-
ta-feira. Ele fez questão de passar na 
cidade para anunciar a assinatura do 
contrato que envolve a duplicação da 
SP 316.

 Este é um pedido antigo de 
várias administrações, incluindo uma 
pilha de requerimentos que vários ve-
readores realizaram nos últimos anos. 
Com a assinatura e a liberação da 
verba, acredito que a situação caminhe 
mais rápido.

 Porém, o que pode atra-
palhar, é o pleito da eleição que se 
aproxima. Fica a expectativa para que 
as obras comecem o quanto antes. 

 Já escrevi sobre isso, mas 
quanto mais o tempo passa mais tenho 
certeza. O PSDB, ao que parece, foi 
descartado pela atual administração. 
Em suas declarações, pouco se escuta 
o prefeito citar o nome do seu vice, o 
professor Wilson Diório.

 O que é uma pena, pois se 
ganharam a eleição, muito se deve 
ao professor que, na época, tinha a 
popularidade em alta. Wilson tem 
boas idéias, é do bem, mas não tem 
tido espaço. 

 Até quando vai esta situação? 
Até quando vão se fechar e decidir o 
rumo da nossa cidade entre três ou 
quatro pessoas? É preciso unir, pois 
da forma que está, vai de mal a pior.

 A prefeitura mandou em-
bora mais de 30 agentes de saúde. A 
justificativa foi a de que não tinham 
concurso. E agora? Como ficam as 
mães de família que trabalham ho-
nestamente e cumprem sua função 
há vários anos? Fica a pergunta.

 Tive o prazer de estar na 
última edição do Porco no Rolete da 
Paróquia de Santa Luzia. Eu sei que, 
oficialmente, o local é tratado como 

“Quase Paróquia”, mas com toda sin-
ceridade, me sinto constrangido em 
chamar todo este trabalho de “quase”.

 A dedicação das meninas que 
trabalham na cozinha, os homens 
que ajudam na organização e toda 
comunidade que comparece é coisa 
linda. Parabéns aos envolvidos.

 E a Praça Comendador Jamil 
Abrahão Saad? Está esfacelando-se. 
Muito triste saber que ali foram gastos 
mais de R$ 1,5 milhões de reais e, mais 
cedo ou mais tarde, precisará de uma 
nova reforma. Haja dinheiro para esse 
povo.

 É tão difícil para o SAAE dar 
uma volta no São Francisco? Princi-
palmente no período noturno? Sei 
que ninguém trabalha neste horário, 
mas tem local ali que, se juntar a água 
que desperdiçam todos os dias, daria 
para encher a represa. É impressio-
nante. 

 Aliás, por falar em SAAE, 
soube que houve uma ordem supe-
rior para que, em hipótese alguma, 
nenhum funcionário emitisse multa 
para qualquer cidadão que estivesse 
utilizando água na calçada ou qual-
quer lugar de sua residência. 

 O pito foi passado de cima 
para baixo, se é que me entendem.

 Amanhã começa o Cam-
peonato Amador de Limeira. Em 
Cordeirópolis, no Campo do Brasil, 
o Bela Vista fará sua estreia na pri-
meira divisão da competição. O jogo 
está marcado para às 10h, contra o 
Ypiranga.

 Já no Campo do Juventus, 
também às 10h, a Cincofer recebe o 
Nacional, porém, pela terceira divi-
são. Sorte aos times.

 A ACORAC atende, nos dias 
de hoje, mas de 105 pessoas. São mais 
de cem famílias que esta associação, 
que foi criada em 2002 por Dona 
Cristina, atende. 

 Já parou para imaginar o 
quanto este ato além de contribuir 
com a sociedade, as famílias que são 
beneficiadas, ainda ajuda o poder pú-
blico? E saber que a prefeitura repassa 
apenas R$ 3.000 por mês chega a dar 
nojo.

 Uma prefeitura milionária, 

com mais de R$ 100 milhões, contri-
bui com esta quantia ínfima. E olha 
que no começo do ano, em projeto 
do vereador Geraldo Botion, o valor 
deveria ser aumentado, mas até agora, 
nada.  

 Infelizmente é a nossa rea-
lidade. Parabéns aos colaboradores 
desta associação e todas as demais 
que temos na cidade. A realidade 
não é muito diferente e só muda de 
endereço. Deus é cordeiropolense, 
pois caso contrário, já estaríamos em 
situação bem pior.

 Infelizmente tivemos a triste 
notícia do falecimento do Giba no 
início da semana. Tive a oportunidade 
de entrevistá-lo por três vezes na beira 
do gramado, e era um doce de pessoa 
na acepção da palavra. Além é claro de 
ser sempre lembrado por estar naquele 
time de 1990 que conquistou o primei-

ro título brasileiro para o Corinthians. 
Vai com Deus, campeão. E obrigado 
por tudo o que fez não só pelo clube 
que torço, mas por todo o esporte do 
nosso país.

 No dia 15de junho,  a 
Associação de Ciclismo de Cor-
deirópolis participou da 6ª Etapa 
da Copa São Paulo de Ciclismo 
na cidade de Brodowski – SP, 
onde os meninos da escolinha de 
ciclismo vêem se destacando na 
categoria Juvenil com a seguinte 
classificação na etapa:
Felipe Augusto Delprá em 1º lugar
Alex David dos Santos em 2º 
lugar e
Alan Barbosa Silva em 3º lugar.
      A classificação geral da Copa 
São Paulo até essa etapa é:
Alex David dos Santos em 1º lugar 
com 46 pontos (líder)
Alan Barbosa Silva em 2º lugar com 39 pontos e
Felipe Augusto Delprá em 3º lugar com 28 pontos
      Agradecemos a todos os apoiadores e patrocinadores: Cerâmica Carmelo Fior, 
Fundimazza, Engep, Rotary Clube, Sport Bike, Wizard, Ouro Fino Ambiental, 
Futibas Society, Bocato Água e Gás, Quitandão Supermercado, ATP Nutrition, 
Cezan Embalagem, O Semanal, Jornal Expresso, Portal Cordeiro Virtual e a 
Prefeitura Municipal através da Secretária de Esporte e Lazer. 
 A próxima competição  será os jogos regionais em Itatiba.

Atletas de Cordeirópolis sobem nos degraus 
mais altos e mantêm a liderança
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 O técnico Giba Maniaes fa-
leceu na manhã da última terça-feira 
(24), em São Paulo, aos 52 anos. Ele 
estava internado no Hospital Sírio 
Libanês, na capital paulista, havia uma 
semana. Giba tinha amiloidose, uma 
doença rara que afeta os rins. 
 Como jogador, Giba bri-
lhou principalmente com a camisa 
do Corinthians, quando foi titular 
na campanha do título alvinegro no 
Campeonato Brasileiro de 1990. Além 
do Timão, o lateral-direito defendeu 
também as cores do União São João, 
de Araras, e do Guarani, de Campi-
nas.

Ex-lateral do Corinthians, técnico Giba 
morre em São Paulo aos 52 anos

 Nas redes sociais, o Twitter 
oficial do Corinthians lamentou o 
falecimento do ex-jogador e mandou 
mensagem para os familiares.
 Como treinador, Giba iniciou 
sua carreira aos 33 anos, no Paulista de 
Jundiaí. Além do Galo da Japi, ele pas-
sou também por Portuguesa, Guarani, 
Santos, São Caetano, Sport, Remo, 
Santa Cruz, entre outras equipes. Seu 
último trabalho aconteceu no Paulista 
de Jundiaí. Giba é irmão do Secretário 
de Planejamento de Cordeirópolis 
César Maniaes.
Com informações de globoesportes.com

Giba tinha 
amiloidose, uma 
doença rara que 

afeta os rins 

Crédito: Divul-
gação

 Tem início neste sábado (28) 
as festividades julinas da Quase Paró-
quia de Santa Luzia. A festa segue até 
o dia 13 de julho, nas dependências 
da paróquia, localizada no Jardim Bela 
Vista.
 No primeiro dia de festa, a 
comunidade organizou missa sertane-
ja, às 19h. Já no domingo (29) haverá 
missa às 9h30 e às 18h30. 
Todas as noites estão programadas 
atrações musicais para animar o pú-
blico presente.
 No cardápio há mandioca 
com calabresa, cuscuz, fogaça, quen-
tão, vinho quente, doces, cachorro 
quente, lanche de pernil, bolinho de 
mandioca, pastel, churrasco e bebidas. 

Festa Julina da Quase Paróquia de Santa 
Luzia começa neste sábado

Todo domingo será oferecido almoço. Nestes dias serão 
vendidos macarrão, canelone, lasanha, maionese, farofa e 
arroz a grega. 
 Pessoas interessadas em aderir aos produtos para o 
almoço de domingo devem ligar antecipadamente na secre-
taria da comunidade no telefone 3546-2423.

Pais apontam defeitos e falam de má 
qualidade dos uniformes escolares

 A qualidade do uniforme es-
colar da rede municipal de Cordeiró-
polis foi questionada por alguns pais. 
O assunto ganhou repercussão nas 
redes sociais, e também no programa 
de rádio Panorama Vera Cruz, nas úl-
timas semanas, após a distribuição dos 
kits aos alunos que aguardavam desde 
o início do ano letivo pelas roupas e 
sapatos. 
 Os agasalhos, camisetas e 
tênis foram entregues na semana 
do desfile cívico gratuitamente pelo 
município, para o uso dos alunos, 
principalmente, durante o evento 
municipal. Entre as reclamações feitas 
pelos pais, estão: problemas na con-
fecção das calças - apresentando uma 
perna mais curta que a outra - costuras 
tortas nas camisetas, desalinho nas 
blusas de frio, além da má qualidade 
dos tênis.
 “Este é o tênis do meu filho 
com apenas um dia de uso”, escreveu 
uma mãe. O texto completava uma 
foto postada no facebook, com de-

talhes do sapato rasgado usado pelo 
aluno.
 Outras mães comentaram as 
postagens e disseram estar indignadas 
com a qualidade do material ofertada 
às crianças este ano.
 “Tenho dois filhos na rede 
municipal e a qualidade realmente 
está uma porcaria”, completou a mãe 
em sua página na rede de relaciona-
mentos. 
Tecido menos resistente
 As reclamações feitas pelos 
pais detalham também a queda na 
qualidade do tecido usado na con-
fecção das peças. Segundo relato de 
um pai ao Jornal Expresso é simples 
perceber a mudança, comparando o 
uniforme entregue no ano passado 
com o que foi entregue neste ano.
 “Tenho uma filha na rede 
municipal e ela estuda na mesma 
escola desde os dois anos de idade, 
atualmente ela está com cinco. Olhan-
do os uniformes anteriores é nítida a 
decadência na malha e produção das 

peças. O uniforme deste ano é fino 
e com falhas em toda confecção”, 
comentou. 
 Uma outra mãe, também 
entrevistada pelo jornal, detalhou que 
não encontrou no kit de uniforme 
escolar do seu filho nenhum problema 
na confecção, embora tenha notado 
que de fato a malha usada no agasalho 
deste ano seja menos resistente, se 
comparado com o uniforme do ano 
passado. 
 A Prefeitura Municipal foi 
procurada para comentar o problema. 
 Entre os questionamentos 
feitos pelo Jornal Expresso estão, o nú-
mero de uniformes entregues este ano, 
se houve atraso na entrega dos kits 
na rede municipal, se foi registrado 
pela Secretaria de Educação alguma 
queixa feita por pais ou responsáveis.
No entanto, até o fechamento desta 
edição, a Prefeitura por meio da sua 
assessoria de imprensa não respondeu 
o e-mail enviado.

Foto postada no facebook detalha problemas 
nos tênis distribuídos pela Secretaria de Edu-
cação do município - Crédito: divulgação/

facebook
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Santa Gertrudes

 O principal trabalho da 15ª 
Sessão Ordinária, dia 17 de junho, foi 
a aprovação, em primeira discussão 
e com emendas, da Lei de Diretrizes 
Orçamentárias (LDO), para o exercício 
2015. O Projeto de Lei (PL) 25, do Exe-
cutivo, recebeu seis emendas, propostas 
conjuntas dos vereadores. Em segunda, 
foi aprovado o PL 34, que autoriza 
a construção de pontos de ônibus, a 
mantê-los e reformar os existentes, de 
autoria do vereador Luiz Basso (PR).
Durante os trabalhos deram entrada o 
PL 36, que institui o Programa Muni-
cipal de Saúde da Juventude (Prosaj), 
iniciativa de Basso, Marcelo Ferreira da 
Silva (PDT) e Antonio Carlos Candido 
(PTB); quatro moções, duas indicações 
e dois requerimentos. Destaque para o 
Requerimento 24, de autoria do verea-
dor José Luis Vieria (Ratinho-PMDB), 
que pede ao prefeito Rogério Pascon 
que “na prerrogativa de seu cargo”, 
intervenha junto a Caixa Econômica 
Federal, solicitando autorização para a 
instalação de uma nova casa lotérica na 
Cidade, para atender as necessidades da 
população que só tem uma opção para 
realizar pagamentos e apostas e, devido 
a demanda, são obrigados a ficar muito 
tempo nas filas, sem qualquer conforto, 
tomando chuva ou exposta ao sol.
 A LDO foi aprovada por unani-
midade dos vereadores que propuseram 
adequações como: obras de recuperação 
e melhoria nos itens de segurança no 
Viaduto “Ruy Ribeiro de Almeida”; 
cobertura da quadra de esportes do 
Jardim Parque Industrial; e arquiban-
cadas no Estádio “Alfredo Carandina”. 
Na Saúde, os vereadores propuseram a 
implantação de convênio pago para a 
realização de pequenas e médias cirur-
gias, objetivando uma demanda maior 
de atendimento à população; aumento 

LDO recebe seis propostas de emendas
nas subvenções às entidades assisten-
ciais; compra de prédio comercial para 
instalar as secretarias, evitando o paga-
mento de aluguéis; prever custos para 
manutenção da iluminação pública; e 
programa permanente de castração de 
cachorros e gatos.
Na tribuna, Glalson Chamon da Silva 
(Pros), levou reivindicação dos morado-
res nas proximidades da Praça São José, 
que reclamam da bagunça e barulho no 
local durante as noites e pediu apoio da 
Guarda Municipal para inibir os bader-
neiros; e solicitou do Prefeito a reforma 
do local: “é inadmissível ter que pedir 
a mesma coisa toda semana”, disse o 
vereador que já cobrou melhorias na 
Praça por várias vezes. Sobre a reunião 
do Conselho Municipal de Segurança 
(Conseg), realizada no dia 16 deste mês, 
Chamon cobrou maior espaço para que 
os participantes possam explanar suas 
sugestões.
Aproveitando a presença do professor 
de capoeira, Weliton Pereira Domingos 
e de seus alunos, o vereador Levy Xavier 
Ferraz (PRB) falou sobre a importância 
do trabalho voluntário e de responsa-
bilidade social. “Hoje quero destacar o 
trabalho do professor Weliton pelo em-
penho, dedicação e comprometimento 
com as crianças e adolescentes de nossa 
Cidade”. Levy também citou as guardas 
civis Tereza Carvalho e Necis de Pinho, 
pelo projeto “Anjo da Guarda”, de cons-
cientização do perigo do uso de drogas.
 Marcelo Ferreira da Silva 
(PDT) agradeceu aos colegas pela 
aprovação das emendas da LDO, na 
área da Saúde. “Com as emendas po-
deremos dar um pontapé nas cirurgias 
em espera”. Marcelo ainda relatou a 
importância da castração dos animais 
para acabar, ou pelo menos diminuir, a 

quantidade de animais soltos pelas ruas 
e em situação de sofrimento por fome 
ou doenças.
 O trabalho do professor We-
linton também foi enaltecido pelo 
vereador Luiz Basso que, junto com o 
colega Antonio Carlos Candido (Gordi-
nho-PTB), estão preparando um PL para 
instituir o dia da capoeira no Municí-
pio. “Tenho certeza que nossos colegas 
irão aprovar o Projeto que incentivará 
ainda mais a prática deste esporte que 
fortalece não só a saúde, mas também 
o convívio social harmônico. O dia 3 de 
agosto será o Dia da Capoeira”, explicou 
Basso.
Sobre o Conseg. José Luis Vieira relatou 
a importância da construção de uma 
casa de recuperação para dependentes: 
“temos que ter um espaço aqui na nossa 
Cidade para tratar dos dependentes 
químicos e não podemos esquecer 
de cuidar preventivamente de nossas 
crianças, evitando o uso de drogas, que 
leva ao crime. Educação e esporte são 
as principais armas na luta contra as 
drogas e o crime”. 

 O Presidente da Casa pediu 
ao Prefeito que informe a programação 
da Festa do Migrante, marcada para os 
dias 3, 4, 5 e 6 de julho; e parabenizou 
o chefe do Executivo que divulgou a 
compra de mais quatro viaturas para 
a Guarda Municipal, e serão utilizadas 
para intensificar o policiamento osten-
sivo nas ruas, atendendo pedido da 
Câmara.
 As sessões ordinárias do pri-
meiro semestre se encerraram e voltam 
na primeira terça-feira, de agosto, dia 5, 
às 19h30. Neste período, os trabalhos 
continuam e as votações urgentes acon-
tecem em sessões extraordinárias. 
 Os trabalhos são transmitidos 
ao vivo, pela TV Claret, canal 19, e pelo 
camarasg.sp.gov.br . Quem preferir pode 
acompanhar do Plenário “Íria Hansen”, 
cuja capacidade é de 60 pessoas.

 Os vereadores José Luis Vieira 
(Ratinho-PMDB), Luiz Basso (PR) e 
José Valter Ceregatto (Titão-Dem), 
acompanhados do prefeito Rogério 
Pascon e do ex-prefeito Valtimir Ribei-
rão, representaram a Câmara de Santa 
Gertrudes em solenidade no Palácio 
dos Bandeirantes, quando o governador 
do Estado, Geraldo Alckmin, assinou o 
contrato para início das obras de dupli-
cação, pavimentação e outras melhorias 
na Rodovia “Constante Peruchi” – SP 
316, que liga Rio Claro, Santa Gertrudes 
e Cordeirópolis. O evento aconteceu na 
quarta-feira, dia 25 de junho, em São 
Paulo.
 “É importante frisar que a 
conquista é de todos os demais verea-
dores da atual legislatura e também de 
vereadores de legislaturas anteriores” 
explicou Vieira. Aécio Bisesto (Para-
ná-PTB), Antonio Carlos Candido 
(Gordinho-PTB), Glalson Chamon da 
Silva (Pros), Levy Xavier Ferraz (PRB), 
e Marcelo Ferreira da Silva (PDT), não 
puderam comparecer a solenidade 
devido a compromissos previamente 
assumidos.
 “Hoje é um dia muito espe-
cial para todos moradores da região. 
É a realização de um sonho, de uma 
luta de mais de 10 anos do legislativo 
gertrudense, dos prefeitos de nossa 
Cidade, de deputados que representam 
a região; uma grande vitória da nossa 

Vereadores participam da assinatura de contrato da SP 
população”, enalteceu o presidente da 
Câmara, José Luis, que agradeceu ao 
apoio do ex-deputado Lobbe Neto, e 
dos deputados Jorge Caruso e Aldo 
Demarchi.
 As obras na Rodovia “Cons-
tante Peruchi”  são uma reivindicação 
de décadas de toda população de Santa 
Gertrudes e, em 2012, após apresentar 
um projeto detalhando as condições 
da Rodovia, o número de veículos que 
trafegam diariamente pelo local e, prin-
cipalmente, a quantidade de acidentes 
com vítimas fatais; a Câmara conseguiu 
que o Governador do Estado, Geraldo 
Alckmin, disponibilizasse no orçamento 
verba de R$ 38 milhões para melhorias 
na SP 316.
 O projeto prevê a restauração, 
o recapeamento, pavimentação dos 
acostamentos e implantação de alças de 
acesso e ciclovias na Rodovia por onde, 
de acordo com o Departamento de 
Estradas de Rodagem (DER), circulam 
diariamente mais de 11.600 veículos. 
Ao todo serão 19,58 quilômetros de 
melhorias. O projeto prevê 6,740 km de 
duplicação da pista; 1,050 km de pista 
nova – devido a alteração no traçado 
existente; 6,740 km de ciclovia; 19,060 
km de passeio; e 23 km de implantação 
de acostamento. Do percurso total, a 
maior parte fica em Santa Gertrudes 
(8,770 km). Também será preciso cons-
truir uma nova galeria, passarela e uma 

ponte sobre o Rio Ribeirão Claro, em 
Santa Gertrudes; e o prolongamento de 
galeria em Rio Claro. No projeto fun-
cional constam três rotatórias e alguns 
outros acessos que beneficiarão direta-
mente mais de 220 mil habitantes, em 
Santa Gertrudes serão quatro acessos.
 O assunto também foi destaca-
do durante o programa “TV Câmara” 
especial, ao vivo pela TV Claret, da ter-
ça-feira, dia 24, onde os vereadores José 
Luis e Basso, e o prefeito Rogério Pascon 
fizeram um balanço dos trabalhos do 
Legislativo e do Executivo durante o 
primeiro semestre, citando as conquis-
tas e apresentando diretrizes para os 
próximos seis meses. Outros temas fo-
ram abordados, como: casas populares; 
poluição, com destaque para o bairro 

Santa Catarina; Festa do Migrante; falta 
de água; emendas destinadas à Cidade; 
e espaço de lazer nos bairros. Durante 
o programa, Rogério Pascon afirmou 
que construirá casas populares, e pediu 
aos moradores que “não acreditem 
quando alguém diz que as casas não vão 
sair, estamos trabalhando com maior 
carinho, se tivesse terreno, as casas já 
estariam em construção”; e que o Corpo 
de Bombeiros será instalado até abril de 
2015. O Prefeito ainda se comprometeu 
a atender solicitação do presidente da 
Câmara, José Luis, e instalar brinquedos 
para as crianças com limitações físicas 
nas áreas de lazer e que fará mais nove 
áreas, totalizando 18, já que nove estão 
entregues.

 Rogério Pascon, Luiz Basso, Titão, José Luis Vieira e Valtimir Ribeirão, na solenidade no 
Palácio do Governo
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Avenida Presidente Vargas, 608, Cordeirópolis/SP Tel: (19) 3546-1450/3546-6181 

HAMILTON  GUILHERME HOLLAND
CORRETOR DE IMÓVEIS 

CRECI N° 42.082 - F 

hamilton_holland@hotmail.com
Painel Imobiliário

“Zaros Imóveis”

A garantia do seu aluguel
Rua Santos Dumont, 310, centro, Cordeirópolis/SP

Fone: (19) 3546-1692
E-mail:contato@imobiliariazaros.com.br

CASA / vendA
Jardim eldorado: 1quarto, sala, 
cozinha,banheiro e garagem.
Centro - imóvel em lote de 740m²;
CháCArA / vendA
Chácara no núcleo de Cascalho 
com área de terreno de 4.930m² 
contendo construções.
Bairro do Cascalho 3 dormitórios 
sendo uma suíte, sala, copa, cozinha, 
área de serviço, toda com varanda , 
churrasqueira, fogão a lenha, 
garagem coberta (2 vagas) , piscina 
com 2 banheiros, sauna, mini campo 
de futebol (society), poço semi arte-
siano e um lindo lago no fundo com 
deck em madeira; terreno 2.000 m² 
construção 300 m²;
BARRACÃO/VENDA
-Jd. Planalto:barracão pavimento 
térreo com imóvel residencial no  
pavimento superior.
LOCAÇÃO
-Centro: Apartamento comercial 

com 2 dormitórios, sala, cozinha, 
banheiro, lavanderia e sacada.
Centro - Galeria com salas comer-
ciais.
Jardim São Francisco: dois Dor-
mitórios, sala, cozinha, banheiro, 
lavanderia e garagem com portão 
eletronico (imóvel novo/1ª locação)
Jardim Bela Vista : dois dormitórios 
(com closet), sala, cozinha, banhei-
ro, lavanderia, dispensa, quintal e 
garagem,
Vila Barbosa: três dormitórios, 
sala, cozinha, banheiro, lavanderia, 

dispensa, quintal e garagem
LOTeS/vendA
Residencial Santa Rita lotes de 
250m² (10x25)
Jardim Paraty: lote de 250m² com 
contrução de 120m²
vendA/COMerCIAL
áreas industriais as margens da 
Rodovia Washington Luiz entre os 
Kms 158/159 sentido capital-inte-

VENDE EM CORDEIRÓPOLIS:
1 – Área para indústria e comér-
cio, com 11.329,776 m², zona 
urbana com acesso para a Ro-
dovia Washington Luiz, servida 
com todas as melhorias públicas: 
água, esgoto, energia, asfalto, etc; 
marque uma visita e conheça; o 
preço é uma verdadeira surpresa.                                                                                                                                        
                                                                                   
2 – Área industrial/comercial com 
aprox. 9.000,00 m² - plana, medidas 
aprox. 60,00 X 152,00 m. com acesso 
para a Rodovia W. Luiz, servida 
com todas as melhorias e serviços 
públicos.
3 – Lote no Jardim Paraty, parte alta, 
zona residencial e comercial, 262,00 
m² – bom preço - em frente à área 
destinada à construção do fórum.
4 – Lote no Jardim Paraty, parte alta, 
zona residencial e comercial, esquina 
com 282,00 m² - bom preço - em 
frente à área destinada à construção 
do fórum.
5 – Lote no Bairro Cascalho, ótima 
localização, 280,00 m² (14 x 20), 
plano, próximo à igreja.
6 – Lote “Jardim Residencial Santa 
Rita” com 295,00 m² (10 x 29,50) – 
aceita financiamento (banco/caixa); 
muito bom imóvel.
7- Lote “Jardim Residencial Santa 
Rita” – 385,00 m² - (11,00 X 35,00) 
- Ótimo preço, consulte.
8 – Lote comercial/residencial no 
Jardim Paraty; murado, com 691,60 
m² (medidas aprox. 25 x 28), bom 
preço; consulte.
9 – Lotes no “Jardim Residencial 
Santa Rita”; diversos tamanhos a 
partir de 250,00 m² (10 x 25); ótimo 
negócio; vale a pena conhecer os 
lotes no melhor loteamento aberto 
da cidade.
10 – Lote no Jardim Módulo, com 
1.180,00 m²; conheça os detalhes 
sobre este imóvel, pois o preço é 
excelente; aproveite.
11 – Lote com 1.644,00 m² próxi-
mo ao centro, contendo casa que 
está vaga e construções diversas; 

ótimo investimento; bom preço e 
condições.
12 – Lote no Jardim São Francisco, 
murado com portões instalados e 
edícula nos fundos, já habitada, 
servido com água, luz, esgoto, etc. 
Muito bom preço.
13– Lote no Jardim São Luiz, comer-
cial e residencial – consulte.
14 – Lote com 650,00 m² (aprox. 
15,00 X 43,00) -  no Condomínio 
Residencial Jardim Flamboyant – 
lindo, preço inacreditável; consulte.
15 – Chácara no Bairro Casca-
lho, bem localizada, com área de 
4.473,00 m²; casa e demais constru-
ções muito bem planejadas; campi-
nho de futebol, pomar, etc. 
16 – Casa residencial no Jardim José 
Corte; 3 dormitórios com uma suíte; 
salas e demais dependências, piscina, 
churrasqueira, garagens, etc. Tudo 
do mais fino gosto; conheça; marcar 
visita; aceita imóvel de menor valor 
em área comercial, como parte de 
pagamento.
17 – Casa residencial no Jardim São 
Francisco com dois dormitórios, 
sala, cozinha planejada, banheiro; 
piso em porcelanato; abrigo para 
dois veículos, portão eletrônico, 
piscina, faltam alguns detalhes para 
terminar a construção; consulte.
18 – Casa no Jardim Paraty com 120 
m² de construção inacabada, em lote 
de 10,50 X 25,00, ótima localização 
– ocasião, consulte.
19 - Chácara no Bairro Cascalho, 
bem localizada, área do terreno: 
2.306,00 m², área construída aprox. 
390,00 m², bom preço; conheça.
20 – APARTAMENTO NO CON-
DOMÍNIO RESIDENCIAL “EDI-
FÍCIO COM. JAMIL ABRAHÃO 
SAAD” – Único – Lindíssimo 
– Rara oportunidade – Consulte.
21 – Casa residencial no Jardim 
Paraty – Inacabada – bem locali-
zada em terreno com 262,50 m², 
dois dormitórios com uma suíte e 
demais dependências, 120,00 m² de 
construção – bom negócio.

B - VENDE EM LIMEIRA:
1 - Residência de alto padrão no 
“Condomínio Residencial Roland 
III”; são 246,00 m² de construção 
com três dormitórios, sendo uma 
suíte com closet, salas, varandas e 
demais dependências; tudo da me-
lhor qualidade em projeto de muito 
bom gosto; estuda troca por imóvel 
de menor valor de preferência em 
Limeira.
2 – Terreno no “Condomínio Re-
sidencial “ILHA DE BALI” – área 
de 641,75 m² (17.00 X 37.75) – na 
melhor localização do condomínio; 
oportunidade.
3 – Apartamento novo pronto para 
morar, 2 dormitórios e demais de-
pendências com garagem; excelente 
localização; ótimo preço.
C – VENDE EM RIO CLARO:
1 – Casa residencial vaga, em terreno 
de 10,00 X 25,00 m., bem localizada, 
com dois dormitórios grandes e 
outras dependências; entrada lateral, 
abrigo para diversos veículos, edícu-
la; aceita financiamento ou lote de 
terreno como parte de pagamento 

CRECI N° 24662-J

Rua 7 de Setembro,472, 
Centro 

Cordeirópolis/SP Tel: (19) 
3546-4957/9790-3442

doc.antoniodias@gmail.

v e n d A
CASA
(22) vILA nOvA BrASILIA - 
Rua Presidente Castelo Branco. 
Garagem, sala, cozinha, wc., três 
dormitórios, área de serviços, 
quintal, com edícula.   
(23) JArdIM PArATY - Rua 
Henrique Lopes Dias, garagem, 
sala, cozinha, dois dormitórios (1 
suíte), área de serviços, varanda, 
piscina. 
(24) vILA dOS PInheIrOS – 
Rua Nossa Senhora de Fátima, ga-
ragem, sala de estar, sala de jantar, 
copa, duas cozinhas, três dormitó-
rios (1 suíte), com hidromassagem 
e closet, área de serviços, quintal.
(25) JArdIM PrOGreSSO – 
Rua Paulo Splador. Garagem, sala, 
copa, cozinha, três dormitórios, 
quintal.
(26) JArdIM PrOGreSSO – 
Rua José Fagundes.
(27) JArdIM reSIdenCIAL 
eLdOrAdO – Rua dos Cravos, 
garagem, sala, cozinha, dois dor-
mitórios, wc., edícula, construído 
em ½ lote.
(28) JArdIM reSIdenCIAL 
eLdOrAdO – Rua dos Cravos, 
sala, cozinha, wc.,  e dois dormitó-
rios, construído em ½ lote.
eSTABeLeCIMeTO COMer-
CIAL C/ CASA
(29) JArdIM PLAnALTO – Rua 
Geraldo Pinto, galpões comerciais 
e casa, com área construída de 
1.291,30m2. 
(30) JArdIM BeLA vISTA 
– Avenida Carlos Hespanhol, 

pavimento inferior,   salão comer-
cial, wc., cozinha, despensa, área de 
serviços; pavimento superior, sala, 
dois dormitórios, wc., cozinha, área 
de serviços. 
(31) vILA nOvA BrASÍLIA – Rua 
Dr. Humberto Levy, na frente salão 
comercial, 2 wc.; nos fundos, casa 
com sala, cozinha, dois dormitórios, 
wc., e área de serviços. 
TerrenO
(32) CenTrO - Rua José Moreira, 
com área de 810,00m2. 
GLeBA rUrAL  
(33) BAIrrO dO CASCALhO - a 
800m. da Rodovia Anhanguera, com 
área        de 20.000,00m2., com 
91,00 m. de frente para Rodovia SP 
316, com igual medida nos fundos, 
por 214,00m. de ambos os lados da 
frente aos fundos. 
(34) BAIrrO CASCALhO – 
estrada municipal Jaime Bergstron, 
Distrito Industrial I, gleba de terras 
com 2.667,00m2. 
CháCArA
(35) BAIrrO dO CASCALhO 
- Rua Octávio Franchini com área 
de 2.000,00m2., murada, com área 
construída de 300m2., casa com 
tres dormitórios(1 suíte) sala, copa, 
cozinha, área de serviços, avaranda-
da, churrasqueira, fogão a lenha;  
garagem, piscina, dois wc., sauna, 
mini campo de futebol, poço semi 
artesiano, lago nos fundos com deck 
em madeira  
L O C A Ç Ã O
CASA
(36) JArdIM PrOGreSSO – Rua 

Ângelo Záros, garagem, sala, dois 
dormitórios, cozinha, wc.
GLeBA de TerrA
(37) BAIrrO CASCALhO 
– Distrito Industrial I, estrada mu-
nicipal Jaime Bergstron com área de 
2.667,00m2.
GALPÃO COMerCIAL 
(38) dIST. IndL. F. LevY – Rua 
Francisco Candido de Pádua, com 
230,00m2., com escritório, dois 
banheiros, cozinha.
SALÃO COMerCIAL 
(39) JArdIM PLAnALTO – Rua 
Pe. Santo Armelin, com 126,00 m2. 
TerrenO
(40) CenTrO – Rua José Moreira,-
com 810,00m2., ótima localização.
(*) OS IMÓVEIS AQUI ANUN-
CIADOS ESTÃO SUJEITOS A 
ALTERAÇÃO DE VALORES 
E CANCELAMENTO, SEM 
PRÉVIO AVISO. CONSULTE 
PREÇOS E OUTRAS INFOR-
MAÇÕES EM NOSSO ESCRI-
TÓRIO.

 ESTAMOS CADASTRANDO 
IMÓVEIS PARA LOCAÇÃO, 
VENDA E PERMUTA. FA-
ÇA-NOS UMA VISITA PARA 
COMPRA, VENDA, LOCA-
ÇÃO, ADMINISTRAÇÃO, 
AVALIAÇÕES,  AVERBA-
ÇÕES, E REGULARIZAÇÃO 
DE DOCUMENTOS.



 08 - 28 de junho de 2014

A Prefeitura de Cordeirópolis inaugura neste sábado (28) a “Academia 
da Saúde”, localizada no Jardim Santa Luzia. A obra integra a revitali-
zação do Lago União, iniciada no ano passado. Todo evento é aberto à 

população e tem início às 10h.

Prefeitura inaugura 
Academia da Saúde neste 

sábado


